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DEMOCRATIE PARTICIPATIVE – COMITE DE QUARTIER LE VILLAGE 

SEANCE DU 17/05/2023 
 

Présents : Annick G, Mireille K, Micheline C-T, Éric B, Christine F, Elisabeth G, Thierry V 

 

Excusés : Michel R, Marc J, Gisele J, Denise G 

 

 

Ordre du jour. 

1. Point d’avancement sur le tournoi de pétanque 

2. Retour sur la réunion du traitement des eaux usées 

3. Bilan sur le mode de fonctionnement de notre CdQ Le Village 

4. Balade urbaine 

5. Point sur les autres manifestations à venir à Fontenay 

6. Divers 

 

 

Point sur les activités : Tournoi de pétanque du 4 juin 2023, place des Tilleuls aux Sables (Marc 

et Éric) 

 

Communication 

Campagne de communication (support numérique pour affiches et flyers) en cours, 

• Publication dans le journal de Fontenay et agenda de la ville validée avec le service 

événementiel 

Marc a demandé (par mail) que chaque membre du comité lance une communication envers ses propres 

contacts à l’aide de l'affiche numérique. Attendre que celle-ci soit rectifiée (Éric se rend lundi matin 

en mairie) 

• Voir si un affichage municipal est possible. 

Faire une communication envers les autres quartiers avec la bonne affiche. 

Organisation du goûter, lots remis lors du tournoi, inscriptions. 

• Michel R a demandé un bon d’achat de la mairie de 300€ (lots/boissons) au Super U  

Envisager 3 lots (1-panier pour 100€, Assortiment d'huiles grecs/vins) : Marc, Éric  
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Éric va récupérer auprès de Micheline les boissons restantes de la dernière manifestation. Une 

bouteille de vin blanc et une autre de Crémant pourront être intégrées aux lots. 

 

Des volontaires se sont proposés pour la confection de gâteaux > Dominique, Gisèle, Geneviève, 

Christine, Michel. 

 

• Evaluer le nombre de participants via une préinscription une semaine avant l’événement, 

l’affiche propose une inscription par SMS : Marc, Éric 

A noter que ce tournoi est ouvert à tous les Fontenaysiens même si ceux-ci ne sont pas inscrits. 

 

Site et logistique. 

 

• La demande auprès de la Mairie d’une protection du site par barrières et d’un nettoyage de 

celui-ci a été faite. 

• Des volontaires se proposent d’installer le matériel (2 barnums, 4 tables, 20 sièges,4 grilles 

caddie) le dimanche 4 juin vers 12h (il aura été livré chez Marc le jeudi 1 juin) > Marc, Éric, 

Dominique, Michel. 

• Il reste à organiser la signalisation des 9 terrains de boules > Marc, Éric 

 

Points sur les activités : retour sur la réunion du traitement des eaux usées et des eaux pluviales 

 

• Rappel de l’historique et précisions sur les organismes liés au traitement des eaux pour les 

nouveaux participants. 

• 12 personnes du quartier ont assisté à la réunion du 25 avril 2023 animée par Julien Giovinazzo, 

technicien assainissement à HYDREAULYS qui a apporté des réponses aux questions pratiques 

des participants sur des exemples concrets. (Certificats de conformité, devis, et surtout aides 

financières dont il est spécialiste. Il a remis ses coordonnées et on peut le joindre pour tous 

renseignements se rapportant à ce problème. (01.39.23.22.78 ou 06.77.52.33.07) 

Présence de l’adjoint au maire, M Samson, délégué aux Ressources humaines et aux syndicats 

intercommunaux, conseiller communautaire. 

Il n’y aura pas d’autre réunion du comité de quartier sur ce sujet. Charge à chacun d’entre nous 

d’apporter des éléments aux habitants du quartier souhaitant des renseignements.  

 

Bilan sur le mode de fonctionnement de notre CdQ Le Village 

 

• De nos discussions, ressort le fait que notre quartier souffre d’invisibilité.  

Toutefois, Elisabeth et Thierry soulignent qu’ils ont eu connaissance de la réunion grâce au Mag de la 

mairie. Arrivés à Fontenay depuis près de 2 ans (Résidence Paul Eluard, rue Jean-Jaurès), ils ne 

connaissaient pas cet aspect de la démocratie locale et participative. Ils se sont présentés à notre réunion 

pour en savoir plus sur ce fonctionnement (qui, précisons-le, existe à Fontenay depuis 1995) 

Mireille précise également qu’elle lit le magazine mensuel de la mairie dans son intégralité .et qu’en 

conséquence c’est un bon vecteur de communication à utiliser pour faire connaître le quartier. 

• Thierry pense que ce serait bien d’y faire publier un article sur notre quartier (ses missions et 

ses réalisations etc.) dès la rentrée. Cette idée est actée. Micheline contactera la directrice de la 

communication de la mairie. 
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L’ensemble des participants déplore le désintérêt des citoyens pour la vie de la ville aggravé 

certainement par l’épisode de la covid. 

Un exemple : une fête de voisinage dans une résidence de plus de cent logements n’attire qu’une 

dizaine de personnes.  

• Au vu du plan du quartier, une question se pose, faut-il déléguer 1 membre du comité pour 

relancer et informer les habitants de son voisinage immédiat ? 

Mireille donne quelques exemples passés et laisse penser que c’est une lourde tâche. 

• La discussion se poursuivra lors de la prochaine réunion. 

Nous regrettons une nouvelle fois l’absence d’une représentation des élus depuis plusieurs 

réunions de notre comité  

On se reporte aux anciens conseils de quartiers où la mission des élus étaient de faire remonter 

les attentes des citoyens exprimés via le conseil de quartier vers la mairie. (Service technique, 

etc.) 

Nos demandes restent toujours sans réponses.  

 

(Des inconvénients liés au marquage au sol réalisés récemment sur les voies de la commune sont 

évoqués. Nous les réservons pour la balade urbaine.) 

 

Balade urbaine avec le maire. 

 

Elle est prévue le samedi 1er juillet à 10h30. 

Cette année, il n’y aura pas de balade à blanc comme l’an passé. 

Nous travaillerons sur le déroulé et les questions le 21 juin en réunion. 

D’ores et déjà, il faut communiquer sur notre adresse mail par le biais peut-être de Bien vivre à 

Fontenay afin que les habitants posent leurs questions suffisamment tôt. 

 

Point sur les autres manifestations à venir à Fontenay. 

 

De nombreuses manifestations figurent dans l’agenda et sur le site de la mairie. 

 

A noter entre autres :  

 

Fête du quartier Descartes le 10 juin 

Réunions comités de quartier : les Sources le 13 juin, Les Musiciens le 26 juin, salle Gallet en mairie 

Répart’Kfé/vélo le 18 juin salle Victor Hugo  

Fête de la Saint-Jean les 23 et 24 juin plateau Descartes, centre-ville et Déménerie 

Festival des alternatives le 24 septembre place du 8 mai 1945 

 

Divers 

 

• Il y a beaucoup d’événements festifs ou autres dans le courant de l’année. Il conviendrait de se 

procurer auprès du service événementiel le calendrier événementiel qui paraît en début 

d’automne afin de mieux cibler les dates de nos futures activités. 

• Calendrier prévisionnel 2023/2024 

Notre réunion mensuelle est fixée le 3ème mercredi comme cette année sauf en février et avril 2024, 

elles seront fixées le 4ème mercredi pour éviter les vacances scolaires. Pas de pont pendant les semaines 

retenues. 
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Réservation de la salle Victor-Hugo à faire lundi 22 mai auprès de Patrick Thomas. Micheline 

Le calendrier prévisionnel est joint au compte-rendu de la réunion. 

• Protection des données personnelles. 

Désormais et en accord avec tous, sur les comptes-rendus de réunions ne devront figurer que les 

prénoms des participants et l’initiale de leurs patronymes. 

Éric nous fait remarquer qu’en tapant son nom dans Google on arrive sur les comptes-rendus de 

réunions du fait de leur publication sur le site internet de la mairie. 

Cette problématique a semble-t-il déjà été abordée auparavant. 

 

Prochaine réunion :  

Le 21 juin 2023 à 20H30 Salle Victor Hugo  

Ordre du jour :   

Retour sur le tournoi de pétanque 

Mode de fonctionnement de notre CdQ Le Village (suite) 

Préparation balade urbaine 

Forum des associations 

Bilan de l’année écoulée 

Divers 


